

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil pengujian dan analisis data dari penelitian ini, dapat diambil beberapa kesimpulan mengenai pengaruh pendidikan dan upah minimum kota terhadap pengangguran di kota Medan :

1. Dari hasil pengujian dalam penelitian ini yang secara parsial menunjukkan variabel pendidikan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pengangguran dan variabel upah minimum kota berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap pengangguran di kota Medan. Dan hasil simultan atau keseluruhan (F-test) menunjukkan bahwa variabel independent yaitu pendidikan dan upah minimum kota berpengaruh positif dan juga signifikan terhadap pengangguran di kota Medan.

2. Dari hasil pengujian dalam penelitian ini menunjukkan bahwa pendidikan berpengaruh terhadap pengangguran di kota Medan. Hal ini berarti, jika pendidikan meningkat maka akan berpengaruh terhadap penurunan angka pengangguran di kota Medan.

3. Dari hasil pengujian dalam penelitian ini menunjukkan bahwa upah minimum kota berpengaruh terhadap pengangguran di kota Medan. Hal ini berarti, jika upah minimum kota meningkat maka akan berpengaruh terhadap peningkatan angka pengangguran di kota Medan.

## 5.2 Saran

Berdasarkan dari hasil pembahasan dan kesimpulan yang telah di dapat,maka peneliti mengajukan beberapa saran terkait dalam penelitian ini yaitu, Pengaruh Pendidikan Dan Upah Minimum Kota Terhadap Pengangguran Di Kota Medan :

1. Pendidikan yang tinggi merupakan sebuah penghargaan atau prestasi bagi kota Medan itu sendiri. Akan tetapi pendidikan tidak akan berjalan baik apabila tidak adanya kebijakan-kebijakan dari pemerintah kota Medan untuk mendorong supaya terciptanya pendidikan yang baik dan bermutu di kota Medan itu sendiri. Contohnya anggaran pendidikan merupakan salah satu faktor untuk menunjang pendidikan itu sendiri. Anggaran pendidikan kota Medan tiap tahunnya naik,seharusnya pemerintah kota Medan lebih memantau dan meninjau langsung apakah anggaran pendidikan itu sudah terealisasikan dengan baik dan benar supaya tidak terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan.

Seperti penyalahgunaan anggaran pendidikan oleh oknum-oknum yang tidak bertanggung jawab,dan seharusnya cepat diberikan sanksi atas masalah ini. Jika anggaran pendidikan di kota Medan terealisasikan dengan baik dan benar maka masyarakat kota Medan khususnya yang kurang mampu masih bisa mendapatkan pendidikan yang baik. Dengan demikian akan menunjang banyaknya masyarakat kota Medan yang terdidik dan menghasilkan lulusan yang mempunyai pengetahuan dan keterampilan yang baik pula. Dengan pendidikan yang baik akan lebih mudah mendapat pekerjaan,dengan begitu penyerapan tenaga kerja tinggi sehingga pengangguran pun menurun.

2. Pemerintah kota Medan tiap tahun menaikkan tarif upah minimum kota di kota Medan yang bertujuan untuk mensejahterakan masyarakat kota Medan itu sendiri. Nyatanya, dengan kenaikan UMK itu sendiri membuat pengangguran semakin bertambah dikarenakan banyak perusahaan yang baru berdiri atau memulai usahanya terpaksa harus melakukan sebagian pemutusan hubungan kerja kepada karyawannya, dikarenakan pendapatan yang didapat oleh perusahaan itu tidak sebanding dengan pengeluaran yang dikeluarkan. Seharusnya pemerintah lebih memperhatikan masalah ini, dan seharusnya upah yang ditetapkan tidak terlalu tinggi ataupun terlalu rendah, dengan tujuan untuk mengurangi pemutusan hubungan kerja di setiap perusahaan. Dengan begitu, pengangguran pun tidak semakin bertambah.